

BROADCAST

Polsek Pondok Aren Gelar Operasi Kejahatan Jalanan, Pastikan Keamanan Wilayah Tetap Kondusif

Suhendi - TANGSEL.BROADCAST.CO.ID

Dec 5, 2024 - 15:13



TANGSEL – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban, Polsek Pondok Aren menggelar Operasi Kejahatan Jalanan (OKJ) pada Kamis malam (05/12/2024). Operasi ini dipimpin oleh Pawas IPDA Rudianto, S.H., M.H., dan melibatkan tujuh personel, dengan fokus pada sejumlah lokasi strategis di

Kecamatan Pondok Aren, Tangerang Selatan.

Lokasi Strategis Jadi Sasaran Operasi

Operasi menyoar titik-titik rawan kriminalitas, seperti Jalan HR. Rasuna Said, Jalan Raya Senayan, Jalan Boulevard Bintaro, Jalan Raya Pondok Kacang, dan Jalan Dr. Setia Budi. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai potensi tindak kejahatan, termasuk pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), tawuran, balap liar, serta kejahatan jalanan lainnya.

Hasil Operasi: Situasi Aman dan Terkendali

Selama operasi, tidak ditemukan senjata tajam, minuman keras, atau barang-barang berbahaya lainnya di lokasi yang diperiksa. "Kami bersyukur giat ini berjalan lancar tanpa hambatan, dan situasi di wilayah Pondok Aren tetap aman serta kondusif. Hal ini memberikan rasa nyaman kepada masyarakat dalam menjalankan aktivitas mereka," ungkap IPDA Rudianto.

Upaya Berkelanjutan Polsek Pondok Aren

Operasi ini merupakan bagian dari strategi berkelanjutan Polsek Pondok Aren untuk meningkatkan rasa aman di masyarakat. Kepolisian setempat juga berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli, terutama di kawasan yang dianggap rawan tindak kriminal.

IPDA Rudianto juga mengimbau masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak masyarakat untuk tetap waspada dan tidak ragu melaporkan setiap aktivitas mencurigakan kepada kepolisian," tambahnya.

Masyarakat Sambut Positif Operasi

Kegiatan OKJ ini mendapatkan apresiasi dari warga setempat yang merasa lebih aman dengan kehadiran petugas di lapangan. Polsek Pondok Aren berharap kerja sama antara masyarakat dan aparat kepolisian dapat terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang semakin aman dan harmonis. (Hendi)